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校長 藤田 博史  

  日ごろから、三笠高校の教育活動にご支援をいただき、深く感謝申し上げます。 

  年度末を迎え、３月の慌ただしい期間も終盤となり、１、２年生の進級が決まり、新入生を迎える新しい 

年度に向けて準備を重ねています。 

  令和５年となってからコロナ感染症も徐々に収まりを見え始める中、あっという間に２ヶ月が過ぎました。 

３月１日には３１名の新たな門出をお祝いし、無事に卒業式を終えました。翌２日には入学者選抜学力検査

が、３日には面接と続き、暦の関係から、高校の卒業生と、中学校３年生の受験生が日をまたいですれ違う状

況も生まれました。 

  令和５年度は、この３年間とは違った本来の姿に戻って、学校内外での生徒達の充実した笑顔と活躍が楽

しみです。１、２年生の部活動に所属する生徒たちは着々と準備を進めており、新たな部員を迎えての新体制

の船出も楽しみに思います。 

  最後に、全校生徒が出席した卒業証書授与式では式辞として私から卒業生にメッセージを送りました。聞

こえづらかった部分もあったかと、また在校生には再度伝えたいと思い、文字にしてみました。 

 

＜前略＞「古代中国の思想家の言葉に、『青は藍(あい)より出(い)でて、藍よりも青し』があります。 

『出藍(しゅつらん)の誉(ほま)れ』とも言います。その意味は、染め物の青い色を出すための原料は、もと 

もと藍草(あいぐさ)という植物からとります。その藍草という植物から染料としてできあがった青い色が、

元々の藍草の色よりも鮮やかで美しい青い色となる、ということです。人に置き換えると、師匠から物事を 

教わった弟子が、その師匠よりも優れていることを表しています。 

  皆さんは「食のプロフェッショナルになる」という大いなる志を持って三笠高校に入学し、この三年間で、

真似るに値する師と呼べる先生方から様々な知識や技能を学び取ったことと思います。先生というものは、

いつの時代も、教え子が自分たちを超えてゆくことに喜びを感じるものです。混沌とした先行き不透明な 

時代にあっても、食とは私たちが生きるうえで心身の健康の礎となり、笑顔を生み出す大切なものである 

ことは変わることはありません。将来に向かってしっかりとした一歩を踏みだし、ぜひ先生方をはるかに 

超えて、社会に貢献できる存在になってもらいたいと願っています。」＜後略＞ 

 

さあ、令和５年度へ Go ！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１・２学年の皆さん、１年間お疲れ様でした。今年度の学習の状況をどのように振り返っていますか？

十分に満足できる状況であった人、もう少し頑張れば良かったと感じる人、勉強にあまり身が入らなか

った人、様々かと思います。 

最近、何人かの卒業生と話をする機会があり、口を揃えて次のような事を言っていました。「卒業後

の今の方が、学生時代よりも勉強している。」 

高校３年間が終われば勉強とオサラバできる訳ではないことを実感しました。高校生の皆さんが、「こ

んな事将来に役立つのかな」と懐疑的になる気持ちもわかります。ですが、学ぶ姿勢や学び方を身に付

けておけば、卒業後必要に応じて自ら学べる人になれると信じています。ぜひともこの春休みに、進級

に向けて自らの「学ぶ姿勢」と向き合ってみてほしいと思います。 

皆さん、春休みをどのように過ごそうと考えていますか？少しでも良いので、この１年を振り返り、

次の１年の目標ややりたいことを考える時間を作ってみてください。目標を実現するためには計画を

立てて行動していくことが大切です。併せて、春休みは次のことに気をつけて生活を送りましょう。 

 

・栄養、休養、運動など規則正しい生活を送ること。 

・感染症対策をはじめ、健康には十分注意すること。 

・スマートフォンの使い方（SNS等）について気をつけること。 

・短時間でも毎日机に向かい、学習すること。 

 

４月に皆さんが元気に登校してくれることを楽しみにしています。 

ぜひ有意義な春休みを過ごしてください。 

今年度の卒業生に関しては、進学希望者９名、就職希望者２２名でした。卒業時にはそのほとんど

が進路決定しています。 

 これから２週間ほどの休業期間にぜひやってほしいことがあります。それは自分自身の進路希望に

ついて「保護者としっかり話し合う」ということです。保護者が了承していない進路希望を学校は叶

えることができません。まずはきちんと話をして、進路希望と 

目標を明確にしておきましょう。 

 １年生は次年度インターンシップで新たな経験を積むことに 

なります。ひとまず自己紹介票は大丈夫ですか？ 

 ２年生はいよいよ希望進路実現に向けて動き出すことになり 

ます。学校としてあなたという人物を推薦できるよう、自分に 

磨きをかけてください。 

 新年度に向けての準備もあると思いますが、進路についても 

考えを深めてください。 



 

 

６年間、大変お世話になりました。三笠 

高校では、普通科の養護教諭では経験でき 

ないことを多くさせていただきました。 

コックコートを着て生徒と一緒にまごころ 

きっちんに立った日々や調理の大会で輝いて 

いる生徒を間近で見させていただいた日々は 

一生忘れられない大切な時間です。 

三笠高校の保健室には多くの生徒が訪れます。 

どの生徒も素直で純粋で、一生懸命に自分や他人と 

向き合い、今を必死に生きていました。そんな生徒たち 

の高校生活を少しでも支え、笑顔にすることができていれば嬉しく思います。 

生徒たちから多くのことを学び、また、熱心な先生方と一緒に仕事をさせて頂いたこと、生徒

の活躍を一緒に喜べたことは、私の大切な財産です。 

最後に、保護者の皆様、地域の皆様、そして三笠高校での仕事を通じて出会うことができた 

全ての方々に感謝しています。本当にありがとうございました。 

 

将来への夢や目標を心に抱き三笠高校に入学した生徒の皆さんが、

日々学び続けている様子、部活動や高校生レストランでの取組等を通

して、高校生としての成長に加え、食に関わる人材として必要な資質・

能力を身に付けることに努力し、大変な中でも必死に乗り越えようと

している姿を見て私は何度も心を打たれました。 

             必死に乗り越えて身に付けたことや経験は自らの力となり、財産

となります。将来の皆さんを支える土台となります。これからも自分

と向き合い、自らの成長のために「諦めずに粘り強く挑戦を続ける
．．．．．．．．．．．．．．

」

ことを願っています。 

             最後に、生徒の皆さん、保護者の皆様、三笠市の方々、本校の関係

者の皆様、大変お世話になりました。「食のプロフェッショナル」を

目指し、全道・全国から注目されている三笠高校で勤務できたことに

心から感謝しております。ありがとうございました。 

 

 今年度も三笠高校から新天地に羽ばたく教職員がいます。 

そのお二人からの言葉をご紹介いたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25 土 学年末休業（4/7まで） 

26 日 スクーリング（3/28まで） 

29 水 閉寮（4/5まで） 

1 土 年度始休業（～7日） 

6 木 ＰＴＡ役員会 

7 金 新入生礼法指導 

8 土 着任式・始業式・ 

入学式・入寮式 

在校生完全下校（12:10） 

10 月 オリエンテーション（1年） 

対面式 

到達度テスト（2･3年） 

11 火 スマホ・ケータイ安全教室 

HR役員決め 

12 水 到達度テスト（1年） 

13 木 個人写真撮影 

17 月 身体測定・検便 

18 火 実習服・包丁貸与式 

19 水 尿検査（1次） 

20 木 X線・心電図検査（1年のみ） 

交通安全教室 

生徒総会議案書審議 

24 月 各種委員会 

25 火 職員会議 

ライフスキルアップ講座 

28 金 生徒総会 

29 土 昭和の日 

ＰＴＡ総会・授業参観日 

午前授業（給食なし） 

 ４月からまた新たな年度が始まります。三笠高校生一人一人

が高い意識を持ってこの時期を過ごしているはずですが？？？ 

 代表して3名の生徒に抱負を聞いてみました！ 

 

今年度最後の 

学校だよりとなりました。 

三笠高校の様子を少しでも 

お伝えできていたら幸いです。 

最後までお読みいただき、 

本当にありがとうございました。 

今後とも三笠高校の応援を 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

調理部 

Facebook 

製菓部 

Instagram 

営業日などの       

ご確認は 

こちらからどうぞ 

生徒会長 2年 結城乃彩 さん 

 この度生徒会長になりました結城乃彩です。私はこれから

三笠高校を盛り上げていくために学校の皆さんの意見を積極

的に取り入れたいと思っています。生徒会一同頑張りますの

で応援よろしくお願いします。 

 

幾心寮寮長 2年 伊東寛太 さん 

 私が寮長として取り組みたいことは、「環境づくり」です。

学年単位ではなく、一人一人が生活しやすく、何かに全力で

取り組める、そんな寮を作りたいと思います。また、寮生活

が少しでも良い思い出となるようにしていきたいです。 

 

爽風寮寮長 2年 永田紗世 さん 

 寮生みんなが過ごしやすくて、楽しい寮生活が送れるよう

に、コロナ前まで実施していた歓迎会などが出来たらいいな

と思います。1年間という短い期間ではありますが、どうぞ

よろしくお願いします。 

  

 左から 

伊東さん・結城さん・

永田さんです。 

応援よろしくお願い

します。 

 

 


